

Bonjour,

Je suis étudiante à la TELUQ depuis 2006. Mon implication auprès de l'AETELUQ date du conflit de travail des tuteurs à l'hiver 2008. Avant ce moment, je connaissais l'AETELUQ pour la contribution qui était prélevée à même mes frais de scolarité, sans plus. Réalisant que peu d'étudiants se mobilisaient pendant ce conflit et que les étudiants manquaient clairement d'information, le conseil d'administration (CA) a créé le Comité Documentation et Information. J'ai été membre de ce défunt comité dès sa création.

De plus, je siège au CUER Éducation depuis juin 2010. Je m'implique sur le Comité de concertation de l'AETELUQ depuis mars 2012, comme membre de l'UER Éducation, puis comme membre du CA. Je suis aussi représentante étudiante à la Commission des études depuis octobre 2012.

Il s'agit de ma 4^e expérience sur un conseil d'administration et de ma 3^e expérience sur un jury. M'impliquer est primordial dans ma vie. Je donne de mon temps depuis une dizaine d'années pour les causes qui me tiennent à cœur.

Je souhaite être élue comme vice-présidente académique afin de poursuivre ce que j'ai commencé en septembre 2012. Dès mon arrivée, je me suis impliquée dans divers dossiers, à raison d'environ 15h par semaine :

- affichage des emplois de la TÉLUQ
- bourses offertes aux membres de l'AETELUQ
- bulletin des membres
- coordination des représentations étudiantes
- coordination des textes de l'AETELUQ dans le Sans papier
- demandes d'informations
- dossiers de plaintes
- évaluation de l'encadrement
- évaluation des enseignements
- fiche de rétroaction sur les examens
- formations pour les administrateurs
- portail étudiant
- assemblée générale annuelle
- reconnaissance de l'implication étudiante
- Sommet sur l'Enseignement supérieur
- syndicalisation

Au cours ce mandat de deux ans, je veux aussi poursuivre certaines revendications qui ont été mises de côté par manque de temps, dont le congé de Noël pour les étudiants et l'association des diplômés de la TÉLUQ. Je souhaite aussi m'impliquer dans tous les dossiers non prévus qui se pointeront, ne serait-ce qu'en supportant mes collègues dans les dossiers sous leur responsabilité.

Au plaisir de vous aider dans votre parcours à la TÉLUQ,

Julie Collin